



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 382
19 de Julio de 2019

El Colectivo Manada de la UCE organiza carrera para autofinanciarse

La estudiante de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación e integrante del Colectivo Manada de la Universidad Central del Ecuador, Kathy León, visitó Radio Universitaria para promocionar una carrera que se organiza en beneficio de la fauna urbana presente en la institución de educación superior.

León comentó que el colectivo nació como un proyecto estudiantil, en el que más tarde se sumaron docentes y personal administrativo de diferentes facultades y direcciones para velar por los animales que transitan en la Universidad. De un censo realizado por el colectivo se conoció que alrededor de 15 perros permanecen en el campus universitario, el Colectivo Manada, a través del autofinanciamiento y autogestión han alimentado y desparasitado a estos animales.

La estudiante señaló que el objetivo de quienes conforman este grupo es repartir responsabilidades, más allá de ser considerados como protectores de los animales de la universidad, por esta razón existen acciones que se han emprendido en facultades como en Odontología donde existió la "Guardia Canina" y en Filosofía con "Huellitas canicas" con estas acciones pretenden responsabilizarse de la fauna en cada estamento universitario.

Para recaudar fondos y continuar con el trabajo por los animales, el Colectivo Manada realizará la carrera "Reto Animal 5k" el día domingo 21 de julio en el parque Metropolitano a partir de las 08:00. Las inscripciones se realizarán el día sábado en Mundo Juvenil, ubicado en el parque La Carolina. La información completa se encuentra en la página de Facebook @manadauce. **AC**

